

## Correa irá a Cuba para una cirugía

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 07 de Febrero de 2010 11:07 - Actualizado Domingo, 07 de Febrero de 2010 11:09

---

### The Associated Press

QUITO -- El presidente Rafael Correa anunció el sábado que viajará el 11 de febrero para realizarse en Cuba una segunda cirugía en la rodilla derecha.

Según el mandatario, la operación no se puede hacer en Ecuador debido a que requiere "un cultivo un poco complicado".

En septiembre de 2009, Correa fue sometido a una primera operación en La Habana, misma que sirvió como diagnóstico para el "implante de cartílago" que planean hacerle, informó en aquella ocasión la secretaría de Comunicación de la presidencia.

Correa explicó que cuando se trató el problema en la pierna en Ecuador, se le realizó una mala práctica médica.